

# 生徒指導だより

令和5年5月18日(木)  
日和田小学校生徒指導部



## 家庭訪問中の児童の下校が早くなります

明日より家庭訪問が始まり、この期間中子ども達の下校が早くなります。帰宅時刻が通常より早いため、出かけて友達と遊ぶ子ども達も多いのではないかと予想されます。

帰宅後の過ごし方について、次の点について子ども達に話をしました。



### ○交通事故への注意

- ◇ 交差点では、必ず一時停止し、左右の安全確認をすること。
- ◇ 自転車に乗る際は、必ずヘルメットを着用すること。
- ◇ 自転車乗りの約束を守って、安全に運転すること。



### ○子どもだけではお店に行かない

子どもだけで、スーパーやゲームセンターなどには行かないように指導しています。金銭的な問題も出てくるので、注意するよう話をしています。

### ○遊ぶ場所をよく考えて、安全に遊ぶ

- (1) マナーに気をつける。  
あいさつ・・・必ず  
遊び方・・・ルールを守って遊ぶ。  
遊ぶ時間・・・時間帯を考えて遊ぶ。

おうちの方からも、必ず時刻を守るように、声かけをお願いします。

午後5時には帰宅しているように指導しています。

- (2) 大人の人のない家に集まって遊ばない。

### ○不審者、わいせつ被害などに気をつける

- (1) 遊びに出かけるときは、だれと、どこへ行くのかをきちんと家の人に告げる。(学区外へは、大人の人と一緒に出かける。)  
\* 防犯上、防犯ブザーを携帯して出かける。
- (2) 見知らぬ人の車に乗る等、声かけには絶対応じない。
- (3) 見知らぬ人に声をかけられたり、車に連れ込まれそうになったりした場合は、子ども110番の家や近くの家、店などに逃げ込む。警察に110番通報し、その後、学校に連絡ください。



安全に過ごせるよう、家庭でもぜひ注意を呼びかけてくださるようよろしくお願いします。